

La start-up Sharvy s'installe dans de nouveaux locaux

Laetitia Soula

La start-up Sharvy, qui a inauguré ses nouveaux locaux à Castelnau-le-Lez, compte une quinzaine de salariés. Elle propose une solution de gestion des espaces partagés et ne cesse de s'agrandir. L'application Sharvy permet de mettre à disposition de vos collaborateurs un outil (sur smartphone et web) pour réserver facilement un bureau, une place de parking et de cantine. Un moyen pour l'entreprise d'anticiper les besoins et de gérer la logistique. Depuis 4 ans, Sharvy se développe au sein de l'incubateur BIC (Business & Innovation Center). L'entreprise est membre de la French Tech Méditerranée, et lauréate 2019 du Réseau Entreprendre Occitanie, entre autres distinctions. Elle vient de s'installer dans ses nouveaux locaux, à Castelnau-le-Lez. « Nous embauchons dans tous les services, explique Stéphane Seigneurin, directeur général de Sharvy. Des développeurs informatiques, des chargés de relation clients, des chargés de projets. A contrario de beaucoup d'entreprises, Sharvy n'a pas de mal à recruter des talents. Ses recrues sont jeunes diplômées, attirées par le projet, les missions et l'ambiance... On vient de Paris, de Normandie, de Lyon pour rejoindre la start-up. La moyenne d'âge est de 29 ans. Ici, on fait confiance aux

jeunes. »

Sharvy poursuit son développement, visant 2 millions d'euros de chiffre d'affaires d'ici trois ans. Elle compte aujourd'hui une quinzaine de salariés et prévoit de recruter 5 personnes par an. Elle est déjà utilisée quotidiennement par 50000 personnes, comptant des clients prestigieux comme Vinci, JC Decaux, Nestlé ou Ralph Lauren.



Une équipe dynamique. (© Sharvy)

**Sharvy, 225 rue Didier Daurat.
Pour plus d'infos : www.sharvy.com ou 04 11 93 70 49. ■**